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檔　　號：110103

保存年限：永久

大同大學　會議紀錄單

會議名稱：109學年度第二學期第1次校級課程委員會

主席：林永仁副校長兼教務長

教務處課務組陳珊妤

一.報告案

【報告案1】課務組業務報告 (報告人:課務組廖漢雄主任)

           (1)109-2各類型課程開課及推動成效(附件1_1)

           (2)大同大學學生修習磨課師課程推廣方式(附件1_2)

           (3)大同大學110年度先修學分班課程(附件1_3)

委員建議:

(1)許院長建議:電資及工程學院可將重要的基礎專業課程通識

化，於通識中心開課可讓同學更有機會修到跨領域課程。

(2)學生代表建議:磨課師課程學生大部分都不知道，學校須多宣

導，提供學生完整的資訊。學生怕麻煩所以申請學分認抵及補助

修 課 證 書 辦 理 流 程 亦 需 簡 化 。

(3)溫福星委員建議:建議可讓磨課師課程抵免必修，或等同於考

過證照的畢業門檻，讓學生有需要才會有修習磨課師課程的意

願 。

(4)110年度先修學分班日語(一)建議調整成2學分/36小時(大同校

共同必修日語(一)為1學分/36小時)，方便錄取其他學校的同學辦

理 抵 免 ， 錄 取 大 同 學 生 仍 可 以 多 抵 少 並 不 影 響 。

決 議 :

(1)110年度先修學分班日語(一)依委員建議調整成2學分/36小時，

如 附 件 1 _ 3 。

(2)學程課程推動情況，請每次開會前各院先做檢討，檢視各學程

是否需退場或更名，並提供課務組各學程實際通過的人數，因教

務處僅有申請學程證書的學生人數，統計數字會比實際通過學程

時間：110年4月15日(星期四)下午3時20分
地點：尚志教育研究館 1樓105室

紀錄：

第1頁，共2頁
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的人數少。

【報告案2】機械與材料工程學系(所)課程規劃(報告人:魏哲弘主

任/許正勳主任)，報告內容詳如附件2。

委員建議:

(1)建議可於系訂學程-機械學程中納入對機械專業學習有助益的

材料相關課程，同時也於材料學程中納入對材料專業學習有助益

的機械相關課程。

二.臨時動議:無

三.散會17:00
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大同大學--簽稿會核單
公文文號：1100003866
主旨：109學年度第二學期第1次校級課程委員會

意見 簽辦人員

擬:呈閱 教務處陳珊妤辦事員

110/04/29 15:54

教務處廖漢雄主任

110/04/30 07:41

教務處陳永裕

110/05/03 11:01

閱 教務處林永仁副校長

110/05/03 14:33

教務處陳珊妤辦事員

110/05/05 09:15

教務處廖漢雄主任

110/05/06 09:26

陳閱。 秘書室李清坤

110/05/07 14:32

閱 校長室何明果校長

110/05/10 10:52

教務處陳珊妤辦事員

副教務長

主任秘書
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